

AUTEURS



Projet collectif SciencesPo/Architecture Bordeaux

Étudiants

Le projet collectif SciencesPo/Architecture est un dispositif pédagogique qui vise à développer une culture professionnelle commune sur la ville entre les étudiants du Master « Stratégies et Gouvernances Métropolitaines » de SciencesPo Bordeaux (dirigé par Gilles Pinson) et le master « Intelligence et Architecture des Territoires » de l'Ecole Nationale Supérieure d'Architecture et de Paysage (dirigé par Stéphane Hirschberger). Il consiste à faire travailler un groupe d'étudiants issus des deux formations sur des questions émanant de commanditaires professionnels. Le groupe est constitué de trois étudiants en sciences politiques : Jeanne Agaësse, Louis-Baptiste Bertrand, Camille Radelet, et de trois étudiants en architecture : Lison Davault, Estelle Lafaille et Sarah de Sales. Le groupe bénéficie de l'accompagnement de Valérie Diaz, urbaniste au sein de l'Aurba, agence d'urbanisme Bordeaux Aquitaine. SciencesPo Bordeaux et l'EnsapBx s'appuient sur le Forum urbain, structure dédiée à la promotion des collaborations entre mondes universitaire et professionnel sur la ville, pour gérer les projets collectifs (identification de commanditaires, établir les conventions, gérer les restitutions...). Le Forum urbain a pour vocation d'ancrer la recherche dans la réalité de ceux qui font et vivent la ville (décideurs, professionnels, associations, habitants), et apporter un éclairage aux problématiques contemporaines afin d'améliorer les pratiques.

<https://forumurbain.u-bordeaux.fr>

Ses recherches avec le Forum



**Les sans-domicile fixe sont-ils des «
vagabonds » ?**

Projet collectif SciencesPo/Architecture
Bordeaux

Ses publications avec le Forum